

BALADE à ARANCOU

Mardi 21 septembre 2021



Ce mardi nous sommes 25 au départ de la balade.

Arancou est situé sur le chemin de St Jacques (voie du Vezelay) et possède une

Église gothique du XIII^{ème} siècle. Après la visite de l'église nous allons passer un gué sur le Lauhirsasse, puis nous montons dans la forêt.

Arrivés près d'une palombière, nous faisons la pause-café et nous palabrons avec un chasseur qui la remet en état.

Et oui octobre arrive. Descente vers la bidouze puis retour sur Arancou et son imposante carrière



TITE